
2021 年 11 月 10 日ー 11 日の 2 日間にオリオンスクエアで、

宇都宮市中心市街地（まちなか）におけるプレイスメイキ
ングのビジョンの策定を目指し、市民や地域の方々との対
話からプレイス（＝場所）のポテンシャルを調査するワー

クショップを実施しました !

フィーリングボード
ボードに貼られているまちな
かの地図に「お気に入りの場
所」「改善してほしいところ」
などを付箋を使って書き加え
てもらいました。

インスピレーションボード
世界中のパブリックスペースの写真
から「宇都宮にあったらいいなと思
う場所」「居心地が良さそうな場所」
を選んでもらい、付箋に選んだ理由
を記入してもらいました。

Power of 10+ ボード
宇都宮のまちなかでお出かけや休日
の目的地となりそうな場所 16 箇所
について、印象や改善点、どんな使
い方をしたいかなどを付箋紙に記入
してもらいました。

1. プレイスメイキングデイズ in 宇都宮
〜プレイスメイキングの可能性を探る２日間〜

プレイスメイキングデイズ

フィーリングボード インスピレーションボード Power of 10+ ボード

ミヤラジ ( 宇都宮コミュニティ FM) の地域経済番組に

出演させていただきました！

2. プレみやインタビュー 宇都宮コラム

2022 年 3 月 2

2022 年 2 月 16 日 15 時から 1 時間、私たち
日本大学理工学部建築学科都市計画研究室 ( 泉
山ゼミ ) の学生と一般社団法人ソトノバで、ミ
ヤラジの地域経済番組に出演！オンラインでの
ラジオ出演になりました。

パーソナリティの稲葉克明さんのリードのも
と、「プレみや」の活動内容や学生が宇都宮に
訪れたときの印象、そして活動の中で学んでい
るプレイスメイキングなどの話をしました。高
いポテンシャルを持つ宇都宮市中心市街地を
もっと盛り上げたい‼と締めくくられ、学生一
同、非常に緊張していましたが、貴重な体験と
なりました (*¨*) 

宇都宮コラム
ミヤラジに出演しました！

1. プレイスメイキングデイズ in 宇都宮

宇都宮

東京

ミヤラジ局長 稲葉克明さん

オンラインで出演中の学生



2022 年 3 月

溝口萌 ・江坂巧
竹中彩 ・橘奏絵 ・福井勇仁

2. プレみやインタビュー 

プレイスメイキングデイズの開催期間中に、①宇都宮市中心市街
地におけるステークホルダーとプレイヤーの発掘、②それぞれの
パブリックスペースに対するニーズの把握という2つの目的を設定
し、猪原勇輝さん(ゼロイチキュウ)、佐藤貴洋さん(ビルトザリガ
ニ)・篠原大悟さん(satori)、阿部泰宏さん・松本訓久さん(宇都宮商
工会議所)にインタビューを行いました！

猪原勇輝さん ( ゼロイチキュウ合同会社 )
盛岡の木伏緑地整備事業をはじめ、地域づくりを手掛ける猪原さんにプレイヤー候補などについ
て聞きました。

Q.宇都宮のパブリックスペースの魅力についてどうお考えですか？
A.良くも悪くも手付かずの状態。都市規模からすると近隣への波及効果も見込める。

Q.それぞれの場所のプレイヤー候補になりそうな人はどんな人ですか？
A.しっかりと成り立つ事業をつくり、その事業でとことん楽しめる人。

佐藤貴洋さん ( ビルトザリガニまちづくり合同会社 )
篠原大悟さん ( 喫茶　satori)
釡川にあるゴールドコレクションビル内に職場があり、普段から宇都宮で
過ごす2人に宇都宮の魅力などについて聞きました。

Q.プレイスメイキングデイズはいかがでしたか？
A.思いつかないような場所を候補地としてピックアップしていてよ
かった。

Q.宇都宮のパブリックスペースの課題についてどうお考えですか？
A.使う人・使う場面を想定した設計が足りない。

阿部訓久さん・松本泰宏さん ( 宇都宮商工会議所 )
まちづくりの推進役を務める2人に宇都宮の今後について聞きました。

Q.今後宇都宮のまちにとって必要なものは何だと思いますか？
A.自由に使える空間が無く、座って休める場所がない。

Q.場所のキーマンとなりそうな人はどんな人ですか？
A.中心市街地商店街の方々。

猪原勇輝さん

佐藤貴洋さん 篠原大悟さん

阿部訓久さん 松本泰宏さん

インタビューの様子
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